

Kreisliga Herren Gruppe 2

TuS Steyerberg : SV Schlüsselburg
Samstag, 15.04.2023, 15:30 Uhr

Wieking und Hauschildt-Klaaß in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Kreisliga Herren Gruppe 2 traf der TuS Steyerberg am vergangenen Samstag im 17. Saisonspiel auf den SV Schlüsselburg. Die Gastgeber behielten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 9:7 beide Punkte. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte das Doppel Wieking / Hauschildt-Klaaß. Bemerkenswert war, dass der TuS Steyerberg diese Partie mit 2 und der SV Schlüsselburg mit einem Ersatzspieler bestritt.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Wieking / Hauschildt-Klaaß bei ihrem 3:1 gegen Bertram / Barutzki doch überlegen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Santelmann / Schmidt beim letztendlich klaren 0:3 gegen Meyer / Franz. Einen Zähler für das Team verpassten Müller / Wieking bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Müller / Müller. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Mit 3:1 hatte Nico Wieking im Match gegen Lutz Franz die Nase vorn und bestätigte somit seine Favoritenrolle vor der Partie. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Jörg Stahl die Begegnung mit 1:3 gegen Jan-Patrick Meyer abgab und eine Niederlage kassierte. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Mike Hauschildt-Klaaß machte wiederum mit Mario Müller beim 11:9, 11:5, 11:5 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa ebenbürtig eingeschätzt werden konnten. Auf Messers Schneide stand die im Voraus anhand der TTR-Werte als ausgeglichen erwartete Partie zwischen Ehler Santelmann und Felix Bertram, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Wie knapp dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des mit 10:12 von Santelmann verlorenen fünften Satzes vor allem auch der vierte Satz, der erst nach 36 Ballwechseln endete und von Santelmann mit 19:17 gewonnen wurde. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 3:4. Markus Schmidt gewann im Anschluss dagegen sein Spiel gegen Jörg Barutzki sicher und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:8, 11:9, 11:3. Harald Müller hatte seinen Gegner Thomas Müller beim ungefährdeten 3:0 recht sicher im Griff, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TuS Steyerberg und des SV Schlüsselburg. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Nico Wieking und Jan-Patrick Meyer, die Nico Wieking letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Lange dagegenhalten konnte daraufhin Jörg Stahl beim 2:3 gegen Lutz Franz. Das Spiel verlor Stahl dennoch im 5. Satz. Ein hartes Stück Arbeit hatte derweil Mike Hauschildt-Klaaß gegen Felix Bertram zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 12:15 (Hauschildt-Klaaß) und 19:9 (Bertram). Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. Deutlich nach Sätzen war dagegen die Drei-Satz-Pleite von Ehler Santelmann gegen Mario Müller. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 13:17 für Santelmann und 3:15 für Müller seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Markus Schmidt im Anschluss die Begegnung, welche im Vorhinein auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Thomas Müller abgab und eine Niederlage kassierte. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Harald Müller die Partie gegen Jörg Barutzki noch in vier Sätzen, also mit 3:1

für sich entscheiden. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Punkten Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Schlagabtausches im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Es dauerte eine Weile, bis Wieking / Hauschildt-Klaaß ihr 3:2 gegen Meyer / Franz unter Dach und Fach hatten. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TuS Steyerberg am 21.04.2023 gegen den SV Brokeloh II erneut um Punkte. Die Mannschaft des SV Schlüsselburg erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 16:20. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TuS Steyerberg

Doppel: Wieking / Hauschildt-Klaaß 2:0, Santelmann / Schmidt 0:1, Müller / Wieking 0:1

Einzel: N. Wieking 2:0, J. Stahl 0:2, M. Hauschildt-Klaaß 2:0, E. Santelmann 0:2, M. Schmidt 1:1, H. Müller 2:0

SV Schlüsselburg

Doppel: Meyer / Franz 1:1, Bertram / Barutzki 0:1, Müller / Müller 1:0

Einzel: J. Meyer 1:1, L. Franz 1:1, F. Bertram 1:1, M. Müller 1:1, T. Müller 1:1, J. Barutzki 0:2